



## 1年生の活躍を紹介します。

寒さが厳しくなってきましたが、土日などの休日には、各種大会が開催されています。19日(日)に行われた中学生ソフトテニス研修リーグが行われ日頃の練習の成果を発揮してきました。女子の部では、松浦恋那・鈴木菜々葉が3位入賞を果たしました。

今週は、先週号でお伝えしました男女バスケットボール部の選手の皆さんから大会の振り返りと今後の目標を紹介します。



### 男子バスケットボール部

1-1 石川 季来

僕はあまり試合には出場できませんでしたが、しっかりみんなを応援できました。

1-2 佐藤 諒佳

今回の試合では、パスやシュートなどの細かいミスがあったので、県大会ではミスを少なくして上位に入りたいです。

1-3 齋藤 優樹

僕は、試合でいいディフェンスができたことと大きな声を出してしっかりと応援ができてよかったと思います。なかなか得点に結びつけることができなかったので、得点に結びつくよう頑張りたいです。

1-3 佐藤 悠希

僕は、出場した試合の中でチームのアシストをできるように頑張りました。県北大会では、先輩方の応援をして県大会に出場できてよかったです。県大会では、より一層応援して一試合でも多く勝ち抜きたいです。

1-4 佐藤 瑠泉

僕たちバスケットボール部は、県大会に出場することが決まりました。僕は、少ししか試合に出ることができませんでしたが、スコアつけや応援を頑張りました。県大会に向けて、声を大きく出して練習や応援をしていきたいです。

1-4 富田 尚

バスケ部は県大会に行くことができました。僕は、攻守の切り替えが速く、素速く点を取ることができたと思います。県大会では、一戦一戦集中して勝っていきたいです。

### 女子バスケットボール部

1-1 大川 海乃

今回の大会では、たくさん試合に出ることができ、チームに貢献することができてうれしかったです。次の試合でも自分の最大限の力を発揮できるように日々練習にしっかりと取り組んでいきます。

1-1 鈴木 結愛圭

今回の試合で私は「もっと頑張れたのでは」と思います。次の大会でもっと良い成果を出すために毎日練習に行って本気で取り組みたいです。また、4月には2年生に進級するので、さらに頑張りたいです。

1-3 菊地 尊

今回の試合では、リバウンドを意識して練習に取り組んできました。次の試合までには、リバウンドだけではなく他の練習にも目を向けて技術を高めて臨みたいですね。

# 学年末テストに向けて学習計画を立てました。

本日の学級活動では、学年末テストの学習計画を立てました。最後の定期テストになるため、1、2学期の定期テストの学習の仕方を十分に振り返り、学習を進めてほしいと思います。  
なお、来週の30日（木）は、市学力向上テストを実施します。学年末テスト範囲と重なる内容も含まれますので、学習時間を十分に確保してテストに臨んでほしいと思います。

## 来週の行事

27日(月)	月	[1 2 3 4]	水6	道徳
28日(火)	火	[1 2 3 4 5 6]		
29日(水)	水	[1 2 3 4 5 6]		清掃なし
30日(木)	市学力向上テスト			数国理英社木6
31日(金)	金	[1 2 3 4 5]		